Sportlerehrung der Stadt

Bemerkenswerte Leistungen wurden von Dieter Gummer ausgezeichnet

(dom). Eine Sportlerehrung hat für die anwesenden Gäste etwas von einem Marathon. Am Ende viele glückliche Gesichter, die zufrieden sind, die Ziellinie überschritten zu haben. Der offizielle Teil der Würdigungen der verdienten Sportler ist nicht immer kurzweilig. Aber alle nehmen es an solch einem Abend sportlich und freuen sich, egal ob Konkurrent oder Mitstreiter, mit den Ausgezeichneten.

Dieter Oberbürgermeister Gummer machte in seiner Rede deutlich, dass die Verleihung der Ehrennadeln in Gold, Silber und Bronze sowohl an Einzelsportler wie auch an Mannschaften, der Stadt wichtig ist. Zum einen ist das ein Signal an die Metropolregion Rhein-Neckar, um zu zeigen, wie sportbegeistert die Rennstadt ist und wie erfolgreich die Sportlerinnen und Sportler im vergangenen Jahr waren. Zum anderen soll zum Ausdruck gemacht werden, wie wichtig der Sport ist, um in einer Gesellschaft Brücken zu bauen. Menschen, die ansonsten nichts miteinander zu tun hätten, kommen zusammen.

Der Sport verbindet, so Gummer. Deshalb leisten die Vereine einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft, die Sportler seien auch "Botschafter Hockenheims". Die Bedeutung des Sports lasse sich mit den Worten "Bewegung, Begegnung, Brücken bauen" umschreiben, sagte Gummer. Menschen, die aus anderen Ländern kommen, hätten durch die Vereine die Möglichkeit, mit den Einheimischen in Kontakt zu kommen, sich auszutauschen und Freizeit gemeinsam zu gestalten. Auch die Integration von Menschen mit Behinderungen durch die Vereine lobte Gummer ausdrücklich. Bevor der Startschuss für den Verleihungs-Marathon durch Dieter Gummer startete, präsentierte sich der Nachwuchs der DJK in Person der Mädchen der Turngruppe-Leistungsgruppe. Die Mädchen sprangen mit Anlauf auf der Bühne auf ein Trampolin und vollführten in der Luft beeindruckende Figuren wie einen Salto. Der verdien-



Die Sportlerinnen und Sportler, denen die Ehrennadel in Gold, Silber und Bronze verliehen wurden, auf einen Blick.



Die "Blauen Husaren" übernahmen die musikalische Umrahmung.

te Applaus des Publikums war ihnen damit sicher. Den bekamen etwas später auch die Mitglieder der "Little Devils" und der "Junior Devils", Cheerleader-Gruppen des HSV, für ihre Choreografien.

Die Musikkapelle "Blaue Husaren" umrahmte die Sportlerehrung, durch die Stefan Kalbfuss als Moderator führte, musikalisch. Bei der Ehrung rief Stefan Kalbfuss jeden Sportler mit Namen auf die Bühne und begründete die jeweilige Auszeichnung mit der Ehrennadel mit den Erfolgen der verdienten Sportler. Dieter Gummer übereichte die entsprechenden Urkunden, welche die Sportler anschließend sichtlich stolz vor sich hielten.

Alleine die Anzahl der Geehrten Sportler in diesem Jahr lässt erahnen, welche Leistungen in Hockenheim wieder vollbracht wurden und welchen Stellenwert der Sport insgesamt in der Rennstadt weiterhin einnimmt. Damit dürfte eines sicher sein: der nächste "Verleihungs-Marathon" wird wieder viele Teilnehmer haben. Und das ist gut so.



Die "Little Devils" und die "Junior Devils" des HSV begeisterten mit ihrer Choreographie. Fotos: dom

Ehrennadel Gold:

Marion Gollnick (ASG Tria), Jan Niklas Goldhammer, Nathaly Janine Goldhammer, Quentin Haag, Kimi Jan Jarisch, Nicole Matus, Andreas Propp, Annemarie Schmidt, David Sielmann, Karl Steinbeisser (alle BAC 55), Maximilian Biedermann, Can Böhm, Jan Bühn, Tobias Harder (alle BMC), Florine Harder (DJK), Sidaoui Hala (HSV), Hedwig Winter (KV 1963), Walter Busenbender (LG BEC -TSV Eschollbrücken-Eich), Rainer Buhmann, Elisabeth Pähtz, Dennis Wagner (alle Schachvereinigung 1930)

Ehrennadel Silber:

Anna Dairetzis, Anna Janyska, Lorenza Strobl (alle DJK)

Ehrennadel Bronze:

Pedro Leischwitz (ASG Tria), Madlen Behlert, Verena Bierbaum, Arsalie Preißendörfer, Michael Skinder, Jens Wölfelschneider, Sarah Wölfelschneider (BAC), Tim Auer, Irina Frey, Ursula Gastorp, Anette Gund, Manuel Kühnert, Karin Leiß, Marlene Lösch, Andrea Schmidt, Julia Scholl, Ralf Sulski, Stephan Sulski (alle DJK), Walter Bauer, Manfred Fischang, Gerhild Gottmann, Kati Gumbel, Elke Herzig, Nicole Reinmuth, Axel Weber (alle HSV), Renate Brandenburg-Trunschel, Sarah Kraus (beide Keglerverein 1963), Christian Dobler, Manuela Göbel, Jan Hänisch, Harald Rohr, Fabian Stöbener, Florian Ziegler (alle Schwimmverein), Birgit Pfisterer (SG Walldorf Astoria), Hans Bauer (Sportschützenverein Sandhausen)

Mannschaftsmeisterschaften:

BAC 55 - Judo Männer Badenliga, BAC 55 - Judo Frauen Verbandsliga, DJK - Jugend U16, DJK - Kegelmannschaft "Klasse 2" (Behinderte), DJK - Kinder U12 Leichtathletik, HSV - Frauen W30 Leichtathletik, HSV - Herren M60 Leichtathletik, HSV - Herren M40 Leichtathletik, HSV-Seniors "Blue Devils", HSV-"Peewees Little Devils", Keglerverein 1963 - U18 männlich, Schachvereinigung 1930 - 1. Mannschaft, Schachvereinigung 1930 - Seniorenmannschaft, Schwimmverein - Männer